

## Aktionstag „Room of Horrors der Hygiene“

15 Hygienefehler hat die Abteilung Krankenhaus- und Umwelthygiene in einem Patientenzimmer an einer Patientenpuppe simuliert.

Im Zeitraum vom 15.05.2023 bis 09.06.2023 kamen die Mitarbeiter in einem Zeitslot von 10-14 Uhr vorbei, um den „hygienischen Blick“ zu überprüfen. Der Durchlauf dauerte etwa 15 Minuten. Für diesen Zeitraum gab es eine Einteilung der einzelnen Kliniken. Wer aber an diesem Termin nicht teilnehmen konnte, durfte auch an anderen Tagen kommen.

Ein Fehlerbogen war auszufüllen-, und wurde stationsbezogen zur Auswertung abgegeben. Die Abteilung mit den meisten Teilnehmern und den meisten richtigen Antworten konnte sich auf eine Überraschung freuen, die von der Abteilung Krankenhaushygiene überreicht wurde.

Mit aufgebaut war im Rahmen der „Aktion saubere Hände“ die Schwarzlichtlampe mit fluoreszierendem Händedesinfektionsmittel, um die Wirksamkeit der persönlichen Händedesinfektionsmethode zu überprüfen. Die 5 Indikationen der Händehygiene waren im Raum auf Bildern verteilt, um die Indikationen zu vertiefen, und, um der stetigen Verbesserung der Händehygiene eine hohe Priorität einzuräumen.

Die Aktionstage wurden immer von einer Hygienefachkraft begleitet.

Der „etwas andere“ Aktionstag hat dem Hygieneteam viel positives Feedback erbracht. Die Mitarbeiter hatten viel Spaß dabei, fanden es als sehr -„lehrreich“- und freuen sich auf eine Wiederholung im nächsten Jahr.

